

Suardi Saleh Buka Pelatihan Berbasis Kompetensi Menjahit dan Otomotif

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Oct 16, 2023 - 13:56



BARRU- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru melalui Dinas Ketenagakerjaan bekerjasama dengan Balai Pelatihan Vokasi dan Produktifitas (BPVP) Pangkep menggelar kegiatan Pelatihan Berbasis Kompetensi melalui Pelatihan Tailor Made Training, Kejuruan Fashion Technology Menjahit Pakaian dan Dasar dengan Mesin, Kejuruan Otomotif serta Service Sepeda Motor Injeksi.

Kegiatan pelatihan tersebut dibuka secara langsung oleh Bupati Barru Ir. H.

Suardi Saleh, didampingi Kadis Ketenagakerjaan Barru Yossi Febresia, S.STP. M.Si., di Balai latihan kerja (BLK) Barru, pada Senin pagi (16/10/2023).

Dalam sambutannya, Bupati Barru Suardi Saleh mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud perhatian Pemerintah Daerah dalam upaya membekali SDM dengan ilmu pengetahuan khususnya keterampilan menjahit dan servis otomotif bagi warga masyarakat.

Bupati berharap kepada seluruh peserta pelatihan ini supaya fokus dan bersungguh-sungguh dalam mengikuti pelatihan tersebut, agar supaya apa yang diajarkan oleh para pelatih atau pembimbing bisa ditangkap dan dipahami dengan baik.

"Saya harap seluruh peserta pelatihan mengikuti kegiatan ini dengan baik. Jadi bukan hanya sertifikatnya tapi yang utama adalah keterampilannya sehingga nantinya bisa menjadi pioner dalam membuka lapangan kerja, minimal untuk lapangan kerja sendiri", ungkap Suardi Saleh.

Bupati pada kesempatan tersebut juga menyampaikan terima kasih kepada Kementerian Ketenagakerjaan melalui BPVP Pangkep yang telah mengalokasikan paket Pelatihan ini di Kab Barru. Kedepan Bupati berharap Barru akan terus mendapatkan perhatian dari BPVP Pangkep.

"Di Barru, disamping BLK ini, juga telah memiliki 14 BLK Komunitas yang telah difasilitasi Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam yang tersebar di 6 Kecamatan. Untuk itu kami berharap pihak BPVP Pangkep turut memberi perhatian dan bimbingan dalam rangka pengembangannya", ujarnya.

Sementara, Kepala Balai Pelatihan Vokasi dan Produktifitas (BPVP) Pangkep, Sudarsono, SE mengapresiasi Bupati Barru atas kepedulian dalam mempersiapkan SDM terampil. Pihaknya terus mendorong Pemda Barru untuk melengkapi sarana dan prasarana BLK sehingga kedepan bisa dialokasikan paket pelatihan yang lebih banyak lagi.

Ketua Panitia, M. Istiqlal dalam laporannya mengatakan bahwa kegiatan ini akan dilaksanakan selama 20 hari atau 160 jam yang diikuti oleh 16 orang peserta pelatihan Menjahit dari Kec. Tanete Rilau dan 16 orang peserta pelatihan Servis Otomotif dari Kec Barru yang dipusatkan di BLK Barru.

Pada kesempatan tersebut, juga dilakukan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama Pelatihan Berbasis Kompetensi Antara BPVP Pangkep dengan Camat Barru dan Camat Tanete Rilau.

Turut hadir, Camat Barru Hj. A. Hilmanida, s. STP. M. Si. Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S. STP. M. Si dan pejabat struktural dan fungsional Disnaker Barru,

(Ahkam/Humas IKP)